

Militarización

Ya conocen nuestros lectores los nuevos rumbos que está tomando la política ecuatoriana. Gracias a los buenos oficios de las potencias mediadoras, parece que la guerra, si llega a declararse, no será inmediatamente. Retirados, ó en vía de retirarse, los ejércitos que, cada cual, mantenía en la frontera; propuesta, por parte de los mediadores, la reducción de las fuerzas militares, es probable que el Ecuador y el Perú empiecen a tratar directamente sobre la manera de llegar a un acuerdo pacífico.

Pero ¿se llegará a ese resultado? ¿El Perú consentirá, de buen grado, en devolvernos los ricos territorios que trata de usurparnos? ¿Dejará el Ecuador que se le despoje pacíficamente de su soberanía en todo ó en parte de la inmensa región oriental? — Cuestiones son estas cuya resolución salta a la vista del más miope; pues si el Perú se empeña y se esfuerza de todos modos en continuar en posesión de lo que no le pertenece, el Ecuador está resuelto a recuperar de cualquier manera el territorio que se le pretende arrebatar y a mantener, hasta por medio de las armas, su integridad nacional.

Puede suceder, quizás, que gracias a la influencia moral de las potencias mediadoras, se llegue con el Perú a un acuerdo decoroso; pero la experiencia del pasado y el modo de proceder de la cancillería peruana, parecen presagiar que, al fin y al postre, nuestro litigio sobre límites, se resolverá en los campos de batalla, y que los terrenos disputados serán, en definitiva, de propiedad del vencedor.

La mediación puede no resultar eficaz para evitar la guerra; porque el consejo ó la insinuación de los pueblos amigos que procuran evitar la efusión de sangre, quizás no sea aceptada por uno de los dos países contendientes.

Comprendiéndolo así el Perú, continúa con abnco sus preparativos bélicos y sigue militarizando a los ciudadanos, como si la guerra fuera inevitable y segura.

Por lo mismo, ¿qué le corresponde hacer al Ecuador? — Prepararse, á su vez, y continuar armándose, adquiriendo elementos y medios de combate y ejercitando a todos los ciudadanos en los conocimientos y prácticas militares.

La militarización del país; hé aquí una necesidad urgente é inaplazable en la hora de hoy, y el objetivo principal que se debe proponer el Gobierno para salvar el país y la integridad territorial, y para hacer que se respeten la República y sus inalienables derechos.

Hoy más que nunca, es necesario mantener ardiente el entusiasmo de nuestros guerreros y el patriotismo de nuestros conciudadanos; pues es casi seguro que los momentos presentes sean apenas un período de corta tregua, después del cual se rompan las hostilidades y sea necesario poner á prueba, no solo el heroísmo de los ecuatorianos, sino también su instrucción militar.

Frio ahora y calor después—este es el paludismo, la cura es Famaña.

ECUADOR Y PERU

CABLEGRAMAS ESPECIALES DE "EL TIEMPO"

Descontento en Lima por el retiro de las fuerzas

RUMORES DE RENUNCIA DEL MINISTRO DE GUERRA

LEGUIA QUIERE DIMITIR PERO SE ARREPIENTE

TEXTO DEL MEMORANDUM DE LOS MEDIADORES

Renuncia el Ministro de Guerra

NO ACEPTA LA INSINUACION DE LAS POTENCIAS MEDIADORAS

Reunión popular: mueras al Presidente de la República y vivas al Ministro

PRELUDIOS DE UNA GRAN CATASTROFE

Este servicio de cables especiales de EL TIEMPO le cuesta de \$ 800 á \$ 400 mensuales

Lima, junio 21.—Los representantes de las potencias mediadoras entregaron á la Cancillería Peruana un Memorandum que dice:

"Tienen el honor de aconsejar al gobierno del Perú que comience ó siga rápidamente el retiro de fuerzas de la frontera.

Las potencias han designado á Guayaquil y la línea del ferrocarril á Quito como distancia, dentro de la cual se pide al Ecuador retire sus tropas; al mismo tiempo piden del Gobierno del Perú el retiro de sus fuerzas dentro de una línea sustancialmente equidistante de la frontera, y piden asimismo la rápida y serena desmovilización de las tropas peruanas hasta llegar al pie de fuerza en tiempo de paz. Igual indicación dirigen al Gobierno del Ecuador.

Considerado el Memorandum, el Gobierno peruano aceptó ambas indicaciones.

Lima, junio 22.—El desarme ha sido aceptado por el Perú y el Ecuador, al pedido de los mediadores: esta noticia ha producido aquí gran descontento, en el pueblo y todos los círculos políticos y sociales.

Lima, junio 22.—Rumoréa

base la renuncia del Ministro de Guerra General Muñiz, y la dimisión del Presidente Leguía. Pero después de larga conferencia celebrada anoche por Muñiz y Leguía, parece que todo quedó en nada.

Lima, junio 22.—Asegúrase que el Ecuador aceptará el programa del laudo, radicándose entonces las negociaciones en Washington.

Lima, junio 22.—"El Diario" dice: "sabemos que habiendo expresado la Cancillería ecuatoriana al Gobierno español, que ha contestado la nota de 18 de Mayo, y que en su concepto el laudo no será dictado, á no ser que solicitaran de común acuerdo ambos países, el Gobierno español ha declarado, que no acepta esta indicación, y que continúa reservándose el derecho de dictar la sentencia, cuando creyere oportuno, sin conocer las restricciones á su mandato.

Lima junio 23.—Renunció el Ministro de Guerra por ser contrario al desarme.

—En este momento hay una importante reunión popular protestando contra el desarme. Dan vivas al Ministro Muñiz y mueras al Presidente Leguía.

Insinuación

No hace un año que celebramos con pompa y con fiestas civilizadas la fecha inicial de nuestra emancipación política de España, y en estos mismos momentos la Argentina conmemora regocijada su independencia y consagra á sus héroes y á sus libertadores el tributo de admiración y gloria, á que se hicieron acreedores por sus prodigiosos esfuerzos en esa colosal empresa.

Colombia la predilecta hija de Bolívar, la nación esforzada que con la sangre de sus hijos contribuyó poderosamente á la realización del sublime proyecto de Bolívar, redimió un continente de la esclavitud colorida, está también próxima al día en que cumples una centuria de vivir libre é independiente, luchando por alcanzar la meta del progreso, á que tiene derecho como pueblo soberano y lleno de energías.

Para los ecuatorianos el 20 de Julio próximo debe ser, pues, una fecha clásica, fecha

gría por las glorias de la patria de Nariño y Santander repercutan en todos los confines de la misma; y los círculos sociales deberán tomar la iniciativa en los agasajos que han de hacerse en esta ciudad al representante de aquella heroica nación, que en cien combates por la libertad supo dejar regueros de sangre generosa.

Nuestra hoja se pone á la disposición de cuantos quieran manifestar sus opiniones respecto de nuestra insinuación y sin restricción alguna secundará tan nobles y levantados propósitos, porque no podemos olvidar jamás la adhesión de aquellos descendientes de próceres tan ilustres, cuya fama ha llenado al mundo de admiración y aplauso, en los momentos de prueba para nosotros y su participación en las fiestas de nuestro glorioso centenario.

El Paludismo está llamado á desaparecer, desde que se ha descubierta este nuevo específico Famaña.

En la Frontera

LA ESCUADRA PERUANA EN PAITA

La caballería de Tumbes se aumenta.

Machala, junio 23.—De Charcas avisan, que el Iquitos, Bolonesi y la Lima zarparon de Tumbes con rumbo al Sur el 16 del presente; que los tres mil hombres que se embarcaron en el Callao, el 4 del actual, están en Paíta; que en Tumbes ocupábase de reunir 300 caballos para agrandar la caballería.

Por la vía de "Quebrada Seca" hay tráfico continuo de peruanos que llevan comestibles al Perú.

Prensa del GAUJAS

Junio 23.—EL TIEMPO, contestando á "El Telégrafo", manifiesta la inconveniencia de que las grandes cuestiones en el congreso se discuten públicamente; pues para evitar exacerbaciones debían tratarse en sesión secreta.

"El Telégrafo", en una colaboración, con el epígrafe de El secreto de las C maras y los proyectos financieros, entre otros desahogos dice: ¡El Congreso no se dice representante del pueblo? ¿por qué entonces le oculta esos grandes cuestiones y teme que el pueblo al saberlas se exaspera? Luego expresa, que conste al país, que los congresistas elige por el gobierno para su servicio, y por eso discútese á puerta cerrada las grandes cosas, por que no conviene que el pueblo las sepa.

Junio 22.—"El Telégrafo" inserta una carta del Ministro Alberto Elmore, dirigida el 10 de junio á "El Comercio" de Lima, manifestando que aquella Memoria á que el General Alfaro hace mención en su último Mensaje, quedó meramente manifiesta, como con viene á la reserva de ciertos asuntos internacionales, impresa en época anterior, no ha sido posible mantenerla en reserva.

Luego dice: "El laudo del Rey de España, si fuera en los términos que se han anunciado, no daría al Ecuador ese pretexto para faltar á la fe en pedaña de cumplirlo religiosamente; desde que la línea del

laudo es, con poco diferencia, la misma del tratado García Herrera, que fue aceptada por el gobierno y el congreso del Ecuador; de suerte que el proceder de esta república está justificada con la referida cita hecha en el mensaje!"

Si Ud. sufre de Paludismo, fríos de calentura y fiebres. Consigame una botella de Famaña.

Importante documento

El Episcopado ecuatoriano que parte tan entusiasta ha tomado en las actuales circunstancias de la República con la vecina del Sur, ha publicado un Manifiesto en el que pone de relieve la necesidad de enviar misioneros religiosos á las apartadas regiones orientales, donde se hecho tomar posesión de los territorios que por justos títulos nos corresponden y donde ejercerán su misterio de predicar la caridad y el amor entre los hombres.

Tan importante documento revela un bien sentido patriotismo y la labor del clero ecuatoriano ante el conflicto actual.

Indudablemente las colonias militares y una inmigración de gente laboriosa, que vaya á aprovecharse de esas inmensas riquezas, contribuirán, en verdad, á mantener la soberanía nacional en aquellas dilatadas y exuberantes regiones amazónicas, y si el sacerdotado católico consagrado al servicio de la patria trata también de secundar la labor de los ecuatorianos de buena voluntad y que han fijado su atención en las ventajas de la colonización y de la inmigración, con ello no hará otra cosa que practicar la virtud del patriotismo.

Trabajos y penalidades debemos soportar cuantos amemos á la patria de nuestros padres; á todos nos corresponde el sacrificio; ante todo somos y debemos ser ecuatorianos, y quienes marchen resaltos y abrogados á sostener y defender la autonomía nacional en parte que ha constituido el Ecuador del porvenir, hallados en su corazón la misma luttosa satisfacción que experimentaron los libertadores al luchar por dejarlos patria libre y guano.

Las aguas estancadas causan el paludismo, la Famaña lo cura. No continúe quinina

DEL CAMPAMENTO ENEMIGO

Noticias venidas por correo

Chileno, 7 de junio.—Congregadas acá ayer en horas del medio día, las fuerzas del No. 7 de infantería, del 3 y 5 de caballería y el grupo de artillería, y ante la presencia de inmenso público, tuvo lugar la ceremonia de la jura de la bandera. Se halló presente el señor prefecto y las autoridades y funcionarios. El acto fué imponente y conmovedor.

Ayer llegó el Regimiento No. 1, venido en los cueros "Gran" y "Bolognesi", y en el transporte "Iquitos", y ha sido convenientemente alojado.

Yungay, 7 de junio.—El electivo para los fondos de guerra acordó á tres mil quinientos soles, colectados por la patriótica labor del subprefecto señor Loli Arno. Para su remisión á Lima se esperan las entregas de la beneficencia y de la municipalidad, que son de quinientos soles cada una.

Piura.—Comunican de Sullana el magnífico resultado que tuvo ayer la patriótica fiesta de los "colectados y muerd" para por el ejército acantonado en dicha plaza.

Muchas familias de esta capital se trasladaron especialmente á Sullana con objeto de asistir al acto.

Los soldados, después de la fiesta, fueron obligados con hiechicos y galletas de la acreditada fábrica nacional "La Estrella" establecida en Lima, de que fue portador á ésta, por encargo del General Muñiz, el teniente Coronel Augusto Paz.

Éten 7.—A las 9 y 45 fundó el "Bolognesi". El "Iquitos" está á la veta. Treen un regimiento. El prefecto y el comandante La Rosa se hallan en el campamento. La tropa agrupó á Ferrerías, donde ocupará el cuartel del Molino, de propiedad Carmona. Verifícase ayer en Chileno la ceremonia de la jura de la bandera. Asistieron tres mil soldados. El entusiasmo fué delirante.

Trajillo 6.—Ayer se realizó con gran solemnidad, en la Plaza de Armas, el sorteo de conscriptos.

Los socios del Club T-ll y los voluntarios encuentran ya acuartelados. Practicaron el domingo en el polígono, ejercicios de tiro en medio de intenso

REUNION

E pejos imperiales con consolas. Siempre tiene los mejores pianos "DASSEL". Estatuas para luz eléctrica. Óptica la más fina. Cubiertos de toda clase y artículos de comedor. Visitar este almacén es hacer una ganancia, por los precios excesivamente baratos.

DEL CONGRESO EXTRAORDINARIO.—Es el que M. Pardo formó en su almanen con las últimas novedades de joyería. Relojes de alta novedad. Adornos de salón. Óptica la más fina. Cubiertos de toda clase y artículos de comedor. Visitar este almacén es hacer una ganancia, por los precios excesivamente baratos.

Pardo formó en su almanen con las últimas novedades de joyería. Relojes de alta novedad. Adornos de salón. Óptica la más fina. Cubiertos de toda clase y artículos de comedor. Visitar este almacén es hacer una ganancia, por los precios excesivamente baratos.

Cigarrillo Progreso su papel especial no admite competencia

tille entusiasmo, alcanzándose balagador porcentajes.

El obispo Fuhrerón ha citado a conocidas personas de la localidad para instalar la junta departamental de la Cruz Roja. El instituto que se ha organizado una vez patriótica.

La Pamala cura los casos más fuertes de fiebre palúdica. Ya sea crónica ó aguda.

Acusaciones á la Corte Superior de Guayaquil

República del Ecuador.—Presidencia de la Corte Suprema de Justicia.—Quito, Julio 21 de 1910.—N.º 187.—Señor Presidente de la Corte Superior de Guayaquil.

En nombre de la Corte Suprema, llamo a la atención del Tribunal en su nombre el artículo 1504 de "El Ecuatoriano", de 15 del corriente, periódico de reconocida seriedad.

Se dice en ese artículo, y se citan nombres y hechos para comprobarlo, que por falta de vigilancia y disciplina, en la gestión de los jueces de la Corte, frecuentemente que á los sindicados de crimen no se les somete al Jurado sino transcurridos diez ó quince largos meses posteriores á su prisión; que en la Corte Superior DUEBEN SUJETO EL TERMO las causas que le sobrevenen, cuando que este proceder de la Corte puede dar á la medida de lo que pasa en los Juzgados de Letras; etc. Y como admitida la exactitud de estos gravísimos cargos, habría de conculcarse la Corte y Juzgados, dando al olvido los preceptos de la ley, la moral y el honor, de donde tienden las mismas, el cumplimiento de las obligaciones de su cargo, como indecible é irreparable perjuicio de la inocencia y la justicia; la Corte Suprema, antes de pronunciarse en este delicado asunto dispone que informe al respecto ese Tribunal Superior.

Don y L. Barón. — B. Alban Mestanza.

Círculo Católico de Señoras

S.ª doña Amalia Pasquel de A. Jarabes.—Presidenta del "Centro de señoras católicas"—Ibarra, á 15 de Junio de 1910.—Ciudad de Otavalo.

Respo. dada señora: El "Círculo Católico" es que presido, ha sido el reconocimiento de que la doña Matilde Pasquel, con generosidad que le honra, ha obsequiado para su fiesta patriótica, la medalla con que fué premiada en la Exposición Nacional de Guayaquil, efectuada en el año 1904 con ocasión del jubileo de la Inmaculada Concepción.

Si para la casa fué grande honor el haber obtenido tal triunfo en la persona de una de sus hijas, no es menor el de observar a tan generosa y desinteresada, como la Patria exige el sacrificio aun de lo que más se ama. El distinguido señor don de ayer, acordó dirigirse, por mi medio, á usted para pedirle que se digne retirar aquella medalla, y cederla al "Círculo"; si sea que expuesta á los caprichos de la suerte, vaya á parar en manos de personas que acaban no comprendido lo que ella significa. Y á fin de que tan apreciable objeto pueda ser reemplazado por la medalla que me pongo en el collar, como de relicario de un suceso.

Dígnese usted aceptar esta nueva prueba de la unión y cordialidad que el Círculo Católico se complace en dedicar á su ciudad de Otavalo, en las dignísimas señoras que componen el Centro por usted tan acertadamente dirigido.

Dios N. S. guarde á usted.—Carmen D. v. de Tovar Subla.

D. Cecilio de Ibarra.—Vicepresidencia de Otavalo.—"Círculo de Señoras Católicas"—10 de Junio de 1910.—Señora Matilde Pasquel.—Ciudad.

Digna señora: La "Junta Patriótica de señoras", en la sesión del 17 del presente, resolvió devolverle la medalla que usted tan patrióticamente se dignó ofrecerla para la fiesta de este lugar; teniendo en cuenta el mérito indisputable que tiene el premio, no sólo para usted, sino también para toda la provincia de Imbabura, como que es el testimonio de su noble y constante abnegación.

Dígnese usted, señora, aceptar juntamente con la medalla, los más expresivos agradecimientos, y lo mucho que la admira esta Junta por su singular desprendimiento en pro de la Patria.

Con sentimientos de alta consideración y aprecio me es grato suscribirme de usted atenta S. S.—Mercedes Auz v. de Arregui.

Casa y quinta

Se vende la casa N.º 81 de la Carrera Guayaquil y una quinta central en la parroquia de la Magdalena, ambas propiedades en posesiones brillantes.

Quien desee contratar, acérquese á esta imprenta. Junio 23 119-v. 15

Ecoss patrióticos

En la ceremonia de la bendición y juramento de la bandera de batallón N.º 16, acuartelado en Latacunga, el Sargento Mayor don Abraham Giacometti, pronunció el siguiente discurso:

Señor Gobernador, señores y señoras: Honrado por el Supremo Gobierno con el nombramiento de Primer Jefe del batallón "Cotopaxi", N.º 16, me siento orgulloso y feliz á la cabeza de un grupo de acuartelados tan distinguidos como patriotas, que, desde el momento en el cual oyeron la voz de la Patria, demandando el auxilio de sus hijos, han hecho completa abnegación de su tranquilidad y bienestar personales, y se han consagrado por entero á la noble tarea de salvación del decoro y la integridad nacionales, amatenados por vientos anunciadores de próxima tempestad.

Conciudadanos! A salvar la Patria, esta consigna de cerca de dos millones de hombres; todos los ecuatorianos, libres de diferencias políticas, y eligiéndonos como patriotas, que, desde el momento en el cual oyeron la voz de la Patria, demandando el auxilio de sus hijos, han hecho completa abnegación de su tranquilidad y bienestar personales, y se han consagrado por entero á la noble tarea de salvación del decoro y la integridad nacionales, amatenados por vientos anunciadores de próxima tempestad.

Pueblo que tiene en su seno juventud tan activa y valerosa como la de esta noble patria, que sabe dar de mano á toda aspiración personal en aras del interés del procomún, que prácticamente sacrifica los intereses de partido á la causa de la República, nunca podrá ser derrotado por la presencia de la insalvable codicia de avaros invasores, sino por el contrario está llamado á figurar en la Historia como una encarnación para las generaciones venideras á las cuales dió origen trasado el empuje de los altos hechos, de las proezas generosas, como una gloria que debe haber, aquella que se ilumina con los vidios repandores de los triunfos inmortales.

Por eso, hoy que ha tocado su turno al batallón "Cotopaxi" de prestar el juramento de fidelidad á su bandera, aquí al pie de ese flotante tricolor ja más querido, renovamos con patrióticas nuestros votos de no dejar imponer el más leve ultraje á la majestad de nuestra soberanía, de no consentir la más insignificante desmembración del territorio que recibimos en herencia, de no darnos punto de reposo hasta no ver nuestra Patria libre, soberana, satisficha y libre, con la entera posesión de sus inmensos y ricos territorios, con el pleno goce de su augusta autonomía, y con la conciencia de su grandeza y poderío.

Compañeros de armas! Ahí tendida esta bandera de cuya custodia estamos comprometidos. Es la misma que triunfó en C.º Babayo y Boyacá, en Pichincha y Araucán, y la que un día cobijó bajo sus pliegues más de medio Continente. Nos la entregan los manos de Bolívar y Sucre, de Córdoba y Calderón y los hijos héroes más, imponiéndonos la sagrada consigna de no permitir que sea la gran bandera del Amazonas, para señalar con ella los límites de la Patria. Felices nosotros, camaradas, si nuestros nombres llegan á ser dignos de pronunciarse entre los de aquellos que ofrecen su vida al pie de ese Estandarte.

S.ºores leales, Oficiales y soldados: Jurar ante la majestad de la República, bajo vuestra palabra de honor, sostener y defender la bandera de la Patria, hasta perder vuestras vidas, si fuere necesario.

Los mosquitos llevan la infección del paludismo y la Fiebre amarilla cura el paludismo, haga Ud. la prueba.

2º Congreso Extraordinario DEL 1910

CAMARA DEL SENADO

(Sesión del 22 de Junio)

PRIMERA HORA

Presidencia del doctor Lino Cárdenas

Leída el acta de la sesión anterior, fué aprobada.

La Secretaría leyó las modificaciones hechas por el Senado sobre la ley de impuestos, con contribuciones que la Cámara de Diputados y de allí volvió modificada en ciertos puntos importantes. El Senado resolvió insinuar en sus modificaciones hechas en el curso de las tres discusiones dadas en la Cámara proyectada.

Señores Torres Pérez Quiñónez, Sevilla, Moncayo y Pino abandonaron sus argumentos sobre las reformas convenientes que deben formar parte de la referida ley.

Se leyó en primera el proyecto de autorización para que el Ejecutivo contrate un empréstito de 6 millones de libras esterlinas.

El señor Leizaola hizo la moción que fué aprobada de que, en el empréstito sea la defensa nacional exclusiva motivo, debiendo ser responsable el Ministro de Hacienda personal y pecuniariamente de la inversión que se dé al dinero.

El doctor Pérez hizo la indicación de que para no confundir y evitar dificultades entre la facultad que se le dá al Ejecutivo en la ley de impuestos y contribuciones y la facultad que se le dá en este proyecto para contratar empréstito se incluya en la facultad dicha ley que pasó á 2a. discusión.

En segunda se leyeron las reformas á la ley de reclutas y reemplazos; pasó á tercera.

En segunda discusión junto con el informe de la Comisión, se leyó el proyecto de decreto que establece la institución "Cruz Roja" como de Beneficencia; pasó á tercera.

El doctor Mora López, expresó que era necesario averiguar por honra de la Cámara la imputación calumniosa hecha al señor Andrade.

Hizo luego el señal dirigido por el señor Intendente de Policía dirigido al señor Andrade manifestando carecer de derecho para intervenir en los juicios contra la prensa.

CAMARA DE DIPUTADOS

(Sesión del 22 de Junio)

PRIMERA HORA

Presidencia del Sr. doctor Abelardo Montalvo

Leída y aprobada el acta de la sesión anterior, el señor Diputado Secretario dijo: Antes de entrar al despacho del día voy á poner de manifiesto un punto. Tengo conocimiento exacto oficial de que en la Cámara de Diputados se ha dejado constancia de una protesta que formula contra ésta con el motivo de haber negado el artículo introducido por aquella, referente á la responsabilidad personal y pecuniaria del que maneja los fondos provenientes de las contribuciones é impuestos.

Esto es una injuria que se nos hace y puedo también dejar constancia del motivo por el que se dió esta negativa y lo hago para que se publique, con toda mayor razón cuanto que á más de la protesta de la colegiadora, he visto conceptos desfavorables á la Cámara á la que honro de pertenecer, conceptos publicados en uno de los diarios de esta localidad, el cual no recuerdo, en "El Comercio" de esta mañana y con el mismo motivo.

Luego el H. Corral, observando que para protestar se debía tener conocimiento del hecho de una manera oficial, hizo la moción de que se pida, por secretaría, copia del acta de la sesión de esta mañana que tuvo la Cámara del Senado; esta moción fué apoyada por el señor Secretario Diputado y el doctor Dávila J. J. y resultó aprobada, constando los votos negativos de los H. H. Posso Gallegos y Coello.

Dióse cuenta de la comisión encargada de examinar la organización y marcha del Archivo del Poder Legislativo. Informaron el señor Monge, por el Corral y señor Monge.

El doctor Coello solicitó que la comisión le informara acerca de los motivos que hubieren para no haberse concluido la publicación de los diarios de debates correspondientes á los años de 1908 y 1909.

Después el señor Monge dijo: Que según aseguraba el señor ayudante del Archivo era debido al ex vivo trabajo que tiene la Imprenta Nacional.

Terminada la discusión fué aprobada el informe.

Puesto en 2a. discusión pasó á 2a. con algunas indicaciones el Proyecto de decreto para que se restablezcan Cajas de Ahorros militares.

Pasó también á 3a. discusión el Proyecto de decreto que destina el Palacio de la Exposición Nacional para Colegio Militar.

Receso. Retablada la sesión se dió cuenta de un oficio del Ministerio de Guerra que con tal remitido sancionada el decreto que aprueba los gastos hechos por los Municipios para la defensa nacional; y de otro del señor Ministro de Guerra en el que se transcribe el enviado de la colegiadora sobre la propuesta de ascenso al Coronel par el señor doctor Francisco Martorell Aguirre, propuesta hecha por el señor Presidente de la República.

Con tal motivo fué aprobada la siguiente moción hecha por el señor J.º Palacio con apoyo del doctor Araujo: "Que se invite á la Cámara del Senado para que en el Congreso Pleno mañana á las 2 p. m.

Habiéndose leído el oficio de la Secretaría del Senado en el que comunicaba las modificaciones que han sido aceptadas en las que insiste, relativamente al proyecto de impuestos y contribuciones suscitó la cuestión de saber si el señor nombrado algunos miembros para sostener dicha inintención y para averiguarlo se concedió un momento de receso á la Cámara.

Receso. Retablada la sesión admitiéronse las indicaciones que el Senado hace relativamente á la supresión de los impuestos especiales para caminos vecinales y el artículo que declara personal y pecuniariamente responsables á los que invirtieren indistintamente los fondos.

Puesto en discusión el proyecto de Decreto que autoriza al Ejecutivo con tratar un ferrocarril de Quito á Ibarra, el doctor Posso, hizo la moción de que se suspenda el debate hasta la próxima Legislatura.

Después de larga discusión y tomada la votación nominal, pedida por el H. Barrera, resultó aprobada por 22 votos contra 5.

El doctor Peñaherrera apoyado, por el señor Barrera hizo la moción: "Que para garantía del contrato la Compañía depeite, al tiempo de suscribir la escritura la suma de 50,000 en uno de los Bancos de Guayaquil, que fué retirada.

Luego discutiéndose el artículo 2.º inciso [a] el Coronel Concha expresó: que el petróleo de la República está adjudicado á la Compañía Dunne

hizo, con apoyo del doctor Loyola la siguiente moción que fué negada. Que del inciso en debate se suprima la palabra "petróleo".

Al tratarse del inciso (b) del artículo 2.º se suspendió la discusión por ser avanzada la hora y se levantó á sesión.

ONGINOS son viajeros de la mejor calidad. Acaban de llegar un gran surtido de la Refinería de Manuel Ruiz, quien los vende garantizados al precio más reducido de las demás refinerías. Cada rollo lleva un premio.

TREN DIARIO Desde el 1.º de Junio de 1910 la Compañía del ferrocarril pondrá á disposición del público un carro de pasajeros. Combinación de primera y segunda clase y hará servicio diario: Latacunga y Quito vice versa. Este tren sale de Latacunga para Quito todos los días á las 4 de la mañana y de Quito para Latacunga todos los días á las 2 y 40 p. m.

S. Dyer. Mayo 31 103-v. 16

SIN TEMOR á competencia vende sus mercaderías la casa de Manuel Ruiz.

GRAN REALIZACION

CON EL DIEZ POR CIENTO MENOS DEL COSTO, EN LA PLOMERÍA Y FERRETERÍA, CARRERA DE GUAYAQUIL N.º 79

POR LEVANTARSE EL NEGOCIO. Grandes pianos de concierto "Apollo"; se han vendido á \$ 1.100 por solo \$ 720. Esta fábrica como las Gavan Bluntner y Pleyer, son más acreditadas de Europa y sus mejores modelos hacen por las sencillas, duración y duración de sus voces.

El comerciante que asegure dar pianos de una de estas fábricas por \$ 720 su costo neto del modelo que vende es de \$ 820 puesto en Quito, pierdo cien sucres. Taberías de hierro colado.

Accesorios para tuberías costo Guayaquil. Arrietes para subir agua de ríos ó vertientes los de \$ 120 por \$ 80 los de \$ 60 por \$ 25 aprovechad esta ganga.

Una Nrla igual la que tiene en su quinta del Ejido el Ingeniero señor Galárraga. Pírase del precio de 200 sucres por solo 100 sucres.

Unicornios de frente por \$12 y de esquina, por \$14 de porcelana que arroja el agua por la circunferencia del depósito y el frente. Precio de costo. Una máquina de lavar botellas, son un poderoso volante costo 60 sucres todo por \$35 sucres.

Una plomera cuarenta centavos libra. Viaje de vino lejítimo á 0.25 centavos con botella. Bombas reloj del precio de 24 sucres por 12 sucres. Junio 3 105-v. 30

La Casa Americana GUAYAQUIL Y QUITO

Cuero frescos y secos. Pagamos siempre los mejores precios.

ANDEAN TRADING CO. 672-v. N. Marzo 24

La Viña P. COLLO

COMPRAN CUPONES DE LA DEUDA INTERNA Mayo, 25 555-v. N.

EL OLIMPO

Es sin disputa el mejor establecimiento de su género en la capital, situado en las pintorescas fallas del Panecillo, en la avenida Municipal, antigua Carrera de Ambato N.º 20 tiene amplios y bien adornados salones todos alumbrados por luz eléctrica y rodeados de preciosos jardines, con un delicioso panorama que ofrece este local, toda clase de distracciones, pianos gran polígono se tiro al blanco y juegos de salones, tanto para señoras como para caballeros; todo este confort presenta las mejores comodidades á los más exigentes gustos.

Acaba de instalarse una hermanosa y finísimo billar, el mejor que tiene la Capital.

Licres finos extranjeros y Nacionales. Conservas de todas clases. Potajes del país y banquetes al estilo Europeo.

Merece pues ser visitado este establecimiento por todos, mucho más hoy que ha convertido en hermosa Avenida la calle donde está situado.

Almuerzos y comidas de todo precio y cenas á cualquiera hora de la noche. Servicio esmerado con aso y prontitud á precios módicos. Vicente C. Morillo. Junio 9 112-v. 30

FABRICA NACIONAL DE CALZADO

COMPARA ANÓNIMA CAPITAL \$ 200,000. Montada con la mejor maquinaria GOODYEAR para hacer calzado de cerco.

Materiales escogidos y exquisita variedad de estilos. Calzado para hombres, jóvenes y niños. La fábrica no tiene agencias sucursales ni representaciones en ningún lugar de la República, y puede despachar todos los pedidos que le hagan.

Ventas al contado y descuentos liberales en las compras al por mayor. Para informes ocurrase á EL GERENTE 22-v. 3 m. Quito, Enero 24

CIGARRILLOS PROGRESO - laboracion higienica a vapor



Sin Igual y Sin Rival La Mejor del Mundo

Es un alimento poderoso del más alto valor nutritivo en el tratamiento de la

Tisis ó Tuberculosis Pulmonar.

La cura de esta enfermedad es solamente cuestión de nutrición, y la EMULSION DE SCOTT imparte al cuerpo el máximo de nutrición con el mínimo de esfuerzo para el aparato digestivo.

LA UNICA EMULSION RECOMENDADA POR TODOS LOS MEDICOS

SCOTT & BOWNE, Químicos, Nueva York

Importante Prevencion

ACREDITADA FABRICA A VAPOR DE CIGARRILLOS EL PROGRESO

La imitación de sus cajetillas y el amparo que buscan asimilando su recomendado nombre algunas fábricas de cigarrillos establecidas en Guayaquil y Quito, le hacen prevenir a sus clientes...

The Quito electric Light and Power Co.

PREVIENE a los pensionistas de luz: que los pagos deben hacerse anticipadamente, hasta el diez de cada mes, en la Oficina Central, Carrera Boliviana N° 29 UNICAMENTE de 8 a 11 a. m.

Advierte que cualquier contrabando de luz, ya sea tomando luz sin tener el contrato respectivo, aumentando focos, ó suscitando unos por otros, será perseguido en conformidad con las leyes...

PEDANTERIA DEL PERUANO BARRIGA

AGENCIA GENERAL DE NEGOCIOS, COMISIONES Y CONSIGNACION Tenemos en venta, sofás, sillones, aparadores, cómodas, juegos de muebles, gran surtido de sombreros, espejos, máquinas fotográficas, fonógrafos, materiales de zapatería etc.

Damos en arriendo dos casas veinte y cinco departamentos, ocho piezas con ó sin muebles. En permuta una quinta en Cotoacallanca con una casa en Quito.

COMPRA MOS MUEBLES Y JOYAS Acudir a la agencia de Juan J. Carrillo & Cia Carrera Venecuela N° 53 junto a la Palma. Abril 14 80-v. 30

DESEA USTED FUMAR BUENOS CIGARRILLOS DE HEBRA?

PUES pida usted la marca FULL SPEED de la acreditada fabrica de cigarrillos El Progreso. Julio 1° 877-v. 30

Ultimas noticias del cable

ESTADOS UNIDOS N. Y. y K. 22 - Varias personas que se han conversado con el ex presidente Roosevelt manifiestan que les ha declarado que no busca su reelección y que tampoco discutirá por lo menos por un período de dos años.

CHINA P. Kio. - Todos los profesores extranjeros de la ciudad entre los que se encuentran 10 europeos, 3 americanos y 4 japoneses, han formado un documento declarando que no continuará a trabajar a menos que inmediatamente se tomen medidas para remediar el mal estado sanitario de los dormitorios de la Universidad, pues temen el desarrollo de la fiebre tifoidal.

CHILE Valparaíso. - Los oficiales y tripulantes del buque de guerra americano "South Dakota" han sido agasajados de diferentes modos, tanto por parte de las autoridades como de la sociedad chilena.

En la recepción efectuada en el Club Naval, el capitán de dicha nave manifestó que desahogado por las manifestaciones de simpatía que había recibido en los puertos chilenos y su admiración por el gran estado de desarrollo en que se encuentran las repúblicas Sab. americanas que ha visitado.

El capitán y oficiales del buque invitaron a los miembros de la sociedad de Valparaíso a un baile que debía efectuarse a bordo del "South Dakota"; pero que fue interrumpido por el mal tiempo.

BRASIL Lorenzo Marques. - Un destacamento militar portugués sostuvo un gran combate con los nativos, el 16 de junio, resultando 100 nativos muertos.

Los portugueses se tomaron por último a la población de Coque.

INGLATERRA Londres. - A la altura de "Holyhead" chocó el vapor británico Zenos con el francés "La Schelle" durante una gran neblina.

El vapor francés se hundió resultando 40 heridos.

El aviador "Anietrog drezel" de Philadelphia hizo un record en un monoplano biplanot ascendiendo en Brookin huret a una altura de 107 pies.

El Presidente del ferrocarril de Antofagasta Hon. Charles Lanrauca ha manifestado que probablemente la línea hasta el Potofí está concluida en el término de dos años.

Mañana se inauguraran las sesiones del Congreso en la Cámara de Comercio con 450 delegados de todas partes del mundo.

EAS ALMORRANAS SE CURAN en 8 a 14 DIAS Se garantiza que el UNGÜENTO DE PAZO, curará las Almorranas, simples, sangrantes, con picazón ó externas, en 6 a 14 días ó se devolverá el dinero. - Hecho por PARIS MEDICINE CO., Saint Louis, E. U. de A.

ECOS SOCIALES

Enfermos: Hálese mejor el señor Pedro Román, Gobernador de la provincia del Chimborazo, de la operación que le hicieron en días pasados.

El señor Paul Suzor, Encargado de Negocios de Francia, guarda cama. - Mejor está el comerciante don Julio E. Rueda.

Sigue de cuidado el Teniente Luis Estupinán Orjeuela. - Está enferma la señora Rosa S. de Troya.

Viajeros: De Ibarra ha llegado el Comandante Viteri, Intendente de la provincia de Imbabura.

De Latuncanga llegó el señor Belisario Quevedo.

Defunción: Ha fallecido el señor César Portilla comerciante de esta plaza y apreciable caballero. Descanse en paz.

Un remedio heroico contra la debilidad general, la depresión nerviosa, el reumatismo, es la verdadera NEUROSI NE PRUNIER que nunca recomendamos demasiado a nuestros lectores. La NEUROSI PRUNIER es muy agradable de tomar, no causa el estómago, excita el apetito y hace renacer sus fuerzas.

No olvide Ud. al mejor Mallorca de Guayaquil, lo venden Urrutia & Góngora en su nuevo almacén de la calle del Correo. Abril 20 88-v. N.

MUEBLES Se necesitan los necesarios para un salón. La persona que desee venderlos a buen precio obtendrá pormenores en esta Imprenta.

CRONICA

inexacto Un diario local en su edición de esta mañana, tiene un cargo para el señor don Tiro R. Martínez, Tesorero de Hacienda de esta Provincia, cargo, desde luego, inexacto y originado por la mala voluntad del que lo proporcionó al cronista del referido diario.

Consta a todos los habitantes de esta Capital la manera así a la que se distingue al actual Tesorero, y la exactitud de carácter que en toda ocasión aña en aquellas que se ve apreciadas por los acreedores al fisco-le han hecho muy recomendable. Pero esto no obstante, alguna vez se le ha molestado por la manera altanera con que se le presentan algunos, olvidando los principios de urbanidad y decoro cuando las consideraciones que se merecen un empleado como el señor Martínez.

Letras de retro Al Teniente Coronel don Antonio Artega, se le han concedido letras de retro, con la asignación mensual de setenta sucres.

Fondos A dos mil y pico de sucres asciende el producto de las dietas de los señores Senadores que voluntaria y patrióticamente renunciaron en favor de la Cruz Roja de la Capital.

Bien merecen un voto de aplauso aquellos viejos senadores que tantas muestras de desprendimiento han dado.

Insoportable El frente del Hotel Continental ha sido convertido en otro foco de infección, con motivo de los coches que allí se estacionan.

Llamamos la atención de sus propietarios hacia este particular.

Concurso de tiro El día sábado por la mañana y en el polígono de la escuela militar se verificará el concurso de tiro, promovido por el directorio del Comité Patriótico de Quito.

En él tomarán parte todos los cuerpos de línea y de reservas acantonados en esta plaza.

Como nos cuentan Dicen que las vendedoras y recendedoras de viveres en las plazas de norte y sur de la ciudad burlean con mucha facilidad las prescripciones de la policía en lo de no alisar el prelo de los viveres, en parte por negligencia, atolondramiento de los respectivos empleados y mayordomos de las mismas.

Vamos a procurar descubrir lo que haya de verdad en este asunto y entonces diremos las cosas muy claras.

La Frontera Así se llama una nueva publicación semanal, que con caricaturas salió ayer. Todos los asuntos trata de una manera jocosa, y así hay que tomarlo.

Que viva largo tiempo y las anchas el nuevo color de actualidades.

Se trasladaron Desde ayer funciona en la reconstruida casa municipal todas las oficinas y pronto se abrirá al público la biblioteca con aumento de nuevas publicaciones.

Que no se caiga la casa son nuestros deseos y de cuanto nos estiman se mucho la vida de nuestros compadres y de los empleados de las demás oficinas anexas.

Aclaración necesaria El señor A. T. Barrera nos manifiesta que, guiado por datos erróneos, lanzó un epíteto injurioso contra el mayor Carlos Marti, que estaba de jefe de día en el local de corrientes; pero hoy, en conocimiento de la verdad, desea decir, que es otro hombre de su apellido, no quiere dejar valerada la honra de un miembro del Ejército.

Jura de la bandera Para el próximo domingo se anuncia la ceremonia de la bendición y jura del pabellón del cuerpo N° 6 de El Salvador.

Tan importante y significativo acto se llevará a cabo con la mayor pompa solemnitad.

Secretario En reemplazo del señor doctor don Luis Felipe Borja (hijo), que ha obtenido licencia, se ha nombrado al señor don Cejano Monge Secretario de la Junta Patriótica Nacional.

Es el señor Monge distinguido personalidad y sus conocimientos en este ramo de día en el mundo, con su competencia más de acierto en las labores de honorable junta que le ha conchado tan alto honor.

Ha sido Ud. hablar acerca del nuevo remedio "Neurosi" es un específico para el paludismo.

Véndese en todas las farmacias. Nada hay Mejor que la emulsion de Scott pero las enfermedades del Pecho

"Por la presente hago saber que nada hay mejor que la Emulsion de Scott para y simple, en cualquiera de las enfermedades del aparato respiratorio. Nunca receto las emulsiones con extracto de guayaquil, por ser demasiado toleradas por el estómago". - Dr. Don Esteban Zambrano, Monterey, N. L., México.

Patriotismo y desprendimiento

El hábil y laborioso artesano Carlos Senandré, perteneciente al batallón "Patria" de la 1.ª Brigada de reserva, con el objeto de acrecentar los fondos de la defensa nacional, ha cedido, para que así ríen, un violín y sus otros artistas a mesa de salón, obras que fueron premiadas en las exposiciones de la Sociedad Filantrópica del Guayas y en la Nacional de Quito.

Mérecen un voto de aplauso al señor Senandré, por su rasgo de generosidad y desprendimiento.

Calle suela La que conduce al camino de la Mag Leones, por el lado del cementerio de San Diego y por donde entran los viveres, no puede ser mejor, que un hacimiento de basura y otras cosas, que nadie puede mirar sin horror, como los agentes municipales no ordenan la limpieza de una calle tan concurrida. Esperamos que se atienda al justo deseo de los vecinos de ese lugar, que no porque vivan apartados del centro tienen menos derecho a la acción de la policía municipal.

Invitación Hemos recibido la siguiente que agra decimos: R. del E. N° 12 - Quito, Junio 20 de 1910. Señores Director y Redactores de "El Tiempo"

Muy distinguidos señores: El Directorio del Comité Patriótico Quito se complace en levantar al personal de ese importante diario al con curso de tiro al blanco organizado en el local de la Escuela Militar, acantonados en esta plaza, para el sábado 25 de los corrientes a las nueve de la mañana en el polígono de la Escuela Militar, seguro de verse honrado con la presencia de ustedes, desde que se trata de un acto altamente estimulador para los defensores de la patria.

De ustedes muy atento y S. S. - El Vicepresidente Encargado de la Presidencia Agustín Pozo - Secretario Ignacio Campos R.

Publicaciones Hemos recibido el "Boletín" de la oficina Internacional de las Repúblicas Americanas, correspondiente al mes de Mayo próximo pasado; Historia de Venezuela, por E. Javer Acosta, distinguido historiador venezolano; Yensuzia en España, en que se relatan las manifestaciones hechas en el local del Encargado de Negocios de Venezuela el día del centenario de esta República hermana.

Agradecemos el envío de tan importantes publicaciones.

Tren de pasajeros En el tren de autayay llegaron los siguientes en primera clase: Bruno Torres, Jorge Montiel, Luis F. Jiménez, Cornelio A. Hierro y familia, Diógenes Rodríguez, Moisés Buziquez, Damián Miranda, Carlos D. Ni colar, Enrique Lasso y familia, Antonio F. Ma donado, M. Eloy Vallejo, Luis Montoy, Delio Gera, Jenuncio Rago, Gustavo Corrojo, Aureliano Lasso, Luis L. G. Cervero González, Carmen Aguirre, Francisco Soto, Francisco Alameda, Ricardo C. Gómez Luis G. Forero, Julio Ricaurt, M. E. B. Sandoval, Luis Soto Villan y familia, B. de Bando Cabezas, Manuel Cabezas, Julio Donoso y familia, J. Dominguez H., J. Leopoldo Terán.

Y en segunda clase 19 pasajeros.

Ayer a las 8 a. m., salió el tren or diarrio con el siguiente personal: Rosalina Andrade, doctor Terán Ju rado, José A. Serrano, María Salvador, L. C. Larraz y señora. Delina Zambrano, Alberto del Hierro, Víctor Mesa, Lucrecia C. de Mesa, Francisco Sandoval Damián Selpa Jorge Cano Vicente Chiriboga, Virjilio Chiriboga, Angel E. Chiriboga, Luis F. Venegas, Ricardo Guervara, Pedro Fernández, Manuel María Sánchez, José Maragon, Obando Espinosa, César B. Arroyo, Julio César Donoso.

Y 25 pasajeros en el tren de segunda clase.

Cuentos de Madlones muy conocidos certifi can a la verdad que la Pamaala cura el paludismo.

COMUNICADOS

San José de Chumbo, junio 17 de 1910. - Señor Director de EL TIEMPO. - Quito.

Muy señor mío: Siervase dar cabida en su ilustrado diario a la siguiente manifestación de agradecimiento que me honra como ecuatoriano.

En el número 90 del "Cosmos" de fecha 23 de Mayo último, he visto una mención de cierto correspondiente de esta villa que se ha ocupado de tomar mi nombre y el de mi colega para hacer aparecer en algunos de nuestros madre Patria, desfigurando la verdad de lo ocurrido su desahogos de sus extrañas depravadas para hacernos odiosos al público. D. biamos despre-iar aquellas imputaciones basando de donde vino, que es de origen bastardo, pero al ver villipandada nuestra dignidad, estamos así al deber de vindicarnos con el siguiente:

EN la papelería de El Tiempo hay tarjetas y papeles de toda clase. En los talleres de El Tiempo se hacen impresiones con esmero y elegancia. En la papelería de El Tiempo hay tarjetas de bautizo y hermosas postales

ridad del caso; y si no lo he hecho antes ha sido por no tener conocimiento de esa despreciable correspondencia, que he estado ausente. No vinieron ningunas señoras, sino los señores Párracos doctor Trova Poveda y Bellasario Andrade, comisionados por el Comité Patriótico...

CHILE

NOTICIAS VENIDAS POR CORREO

Santiago, junio 3.— A última hora ha llegado la noticia que el Ecuador ha aceptado la mediación, en forma que resuelve las dificultades. También se ha recibido la noticia de que las fuerzas de la frontera de ambos países serán retiradas el sábado.

Se cree que ninguna palabrilla han cruzado el presidente Montt y el ministro Edwards con los delegados peruanos, que fueron a Buenos Aires, acerca de la cuestión Tacna y Arica; pero la iniciativa del arreglo saldrá del Perú, máxime cuando tienden a poner feliz término a la cuestión ecuatoriana, liquidando de ese modo y de un solo golpe todas sus cuestiones pendientes.

Santiago, junio 4.— Procedentes de Londres y de Washington, vienen los siguientes despachos sobre el conflicto peruano-ecuatoriano.

El correspondiente de "The Times" de Londres, en Madrid, comunica que el Ecuador rehusará la mediación en sus cuestiones con el Perú, si los países mediadores no le garantizan antes que conseguirán que el rey de España no expida su fallo arbitrario que debe dar sobre esas cuestiones, y que Colombia debe ser oída en las negociaciones que dichos países inicien en el caso de llegarse a una mediación; que es imposible que los mencionados países como posibles mediadores y el Perú, acepten las condiciones que el Ecuador pone, porque ellas implican una falta de consideración a España, por lo que en los círculos oficiales de Madrid se considera imposible una solución amistosa de las dificultades peruano-ecuatorianas, si el Ecuador insiste en sus exigencias.

De Washington comunican que el gobierno del Perú ha notificado a los ministros de los Estados Unidos, Argentina y Brasil, residentes en Lima, que retirará las fuerzas de la frontera en la fecha señalada.

Comunican también, que si la mediación propuesta por el departamento de estado fuera, la responsabilidad de la guerra entre el Perú y el Ecuador caerá enteramente sobre este último país.

Aún cuando aquí, en Chile, no se pierde la esperanza de que el conflicto Perú-ecuatoriano tenga una tranquila solución, produce cierta inquietud la silenciosa actitud del Ecuador.

Correo de Campaña

En el deseo de servir de la mejor manera posible a las familias de los patriotas que han salido y salgan a la frontera, hemos resuelto establecer el servicio de correos de campaña, para lo cual las oficinas de El Tiempo estarán todos los días hasta las nueve de la noche a disposición de los que deseen enviar sus correspondencias a los individuos de las diversas unidades que, en obediencia a las órdenes del Supremo Gobierno han marchado o tengan que marchar a las provincias del sur.

Esta Empresa ha creado esta sección especial con empleados idóneos y muy honorables, que atenderán con mucho esmero a este servicio.

Las correspondencias deberán traer con claridad la dirección respectiva, con especificación del batallón al cual pertenezca el destinatario, y las que recibamos del campamento las publicaremos en nuestra edición y en las pizarras.

EL TIEMPO.

QUIERO CANTAR!... CANCIONES DE ACTUALIDAD, seleccionadas y elegantemente impresas se venden en esta Imprenta.

PERMANENTE A todos los que deseen ingresar a la Logia Bolívar, se les informará en esta Imprenta con quien deben entenderse. Condiciones indispensables: Creer en Dios y en la inmortalidad del alma. Antecedentes y conducta intachable. Tener profesión u oficio y ser presentado y garantizado por algunos de los Miembros.

CASA DE ARRIENDO Por un precio sumamente equitativo se arrienda la espaciosa, acedada y cómoda casa que fué de la familia Arteta García en la carrera de Rocafuerte N.º 72, a pocos pasos de la plaza del Mercado. Tiene estufa y baño arriero y un gran patio interior. Las personas que interesen y deseen vivir con todo género de comodidades e higiene diríjase por otros pormenores a la misa casa. Junio 3 106-v-30

SANTA SALUD MEDICINA BLENORRAGIA GONORREA Enfermedades de la VEJIGA

SENOS Píldoras Orientales

MUSCULOSINE BYLA JUGO MUSCULAR DE CARNE DE VACA CONCENTRADO E INALTERABLE

Pamala MARCA REGISTRADA POSITIVAMENTE CURA PAQUELISMO Cientos de cartas recibidas de los Médicos y pacientes que han usado con buen éxito nuestra medicina.

Verdadero Baratillo Desde el 16 del presente, en el almacén de Terán Hnos. y por sólo 6 días, se hará la rebaja de un veinte por ciento sobre los precios fijados anteriormente a todos los artículos que allí se venden; como sombreros para señoras, faldas de casimir, abrigos, ropa para niñas, casimires, fustanes, etc., etc.; artículos todos de primera calidad y debidamente garantizados.

DEBILIDAD, NEURASTENIA, CONSUMION, CLOROSIS, CONVALENCIA ANEMIA Hémoglobino VINO Y JARABE Deschiens

Causa Mal Humor No hay nada más irritante que un dolor de espalda constante... Cada Cuadro Habla por Si.

Las Píldoras de Foster para los riñones alivian y cicatrizan los vejidos de los riñones enfermos, reabilitan a los riñones para que filtren la sangre, eliminan el dolor de espalda, el desvanecimiento, afecciones urinarias y devuelven fuerza y energía.

En vez de prevenir un ánimo contra personas pacíficas, debía interesarse en que la Junta Patriótica de Chimbo publique la lista de todos los contribuyentes, para que los pueblos estén informados del fondo que se haya recibido para el fin propuesto. El silencio de llegar a vacilaciones aún para la confianza de los que desean seguir contribuyendo con su contingente; pues, sabiendo en lo que se gasta y en donde va a parar el dinero, todos han de dar gustosos para la defensa nacional, pues no hay quien no esté dispuesto a hacer toda clase de sacrificios por que amara a la Patria y al suelo en que nacieron.

Señor correspondal H con su procedimiento de decir lo que no le consta, se hace indigno de tal; aprenda a imitar a correspondales de mérito que tienen los periódicos en que se publican y no sea usted instrumento de quien me tienta.

Yo amo a mi Patria como ninguno y mi familia igualmente, y legado el caso no hemos de omitir sacrificio alguno contra el infame Perú que quiere que tarone el territorio y haga dueño de nuestras propiedades, pero para que los que contribuyen según se en diario, escriban el "Comoro" que hasta ahora no se publica la lista de los contribuyentes, y que la Junta debe hacerlo pa evitar malas interpretaciones.

Srps el correspondal H, que nosotros no amamos la Patria por convicción propia el aproriarlo con toda consistencia para el arreglo.

Soy de usted señor Director atento S.S. José Román

N.º 121. Señor Director de "La Prensa". En la ciudad.

Con extrañeza hemos visto en el número del periódico de UI correspondiente al día de ayer, en la gacetiilla de información que los señores del Cuartel donde se halla el Batallón "Libres del Cauca", dizque se quejan con frecuencia de los abusos cometidos por los Jefes y soldados.

Implica la afirmación una falsedad de calibre mayor y que hace demeritar de seriedad al Diario y, cuando no parece concreto con los hechos, pero que necesita ser concretado con nombres propios para que no pase por una calambra.

Cuáles son los abusos cometidos por los Jefes y soldados del Cuerpo? Cuáles son los Jefes espases de cometer un abuso?

¿Cuáles son las señoras arrojadas fuera de la verdad? Cre Ud. que se puede aceptar en el público uso de que en un Cuerpo se proceda por antojos?

No hay en el Batallón (ni sus entre los soldados) un colombiano que no sepa cómo se trata a las señoras. Mas el punto es otro.

El tono del escrito denuncia un profundo edel-písimamente disimulado, bueno es que, para lo sucesivo, se advierte que el hecho de ser todos los miembros del "Libres del Cauca" decididos sostenedores de las miras tras cendentes del señor General Alfaro, no es causa para que se agoten investigaciones contra nosotros y se nos preñe un te por fortuna -no la misma ecología del Presidente, contra quien, ayer no más, fatigó "La Prensa" los más repugnantes aspectos de la morderdad y de la calumnia al asegurar que se ha hecho bascular por el Ejército al reed de la guerra milanesa.

El ultraje inmeditado cuando me tra-no es arma que escrimen los perodistas de vicio y, con todo, casto estimo seguros de que continuaremos siendo el blanco de esta clase de ataques sólo por nuestra sincera simpatía y nuestra adhesión al hombre que encarna la moderna idea de la Democracia Americana.

Creíamos que en la hora de las Sumas Reconciliaciones ante el común peligro, algo como un velo caía sobre las sberjas rencillas y, los estigmas regionales; pero ya por lo que dice con el Ecuador, no sólo con lo que reza con la Gran Patria de Bolívar y Sucre. No es así? Lo lemos aremal? GILBERTO SANTIS DEL CA TILLO. D GIL LEMUS N.º 120

RESFRIADOS CAUSAN DOLOR DE CABEZA EL LAXATIVO BROMO-QUININA, devolvía la causa - cuando en todo el mundo, para curar un resfriado en su día. La firma de W. W. GROVE se halla en cada caja. Hecho por el PABLO HERRERA S.º, St. Louis, E. U. de A.

ESTOMACAL Con el Elixir Saiz de Carlos se curan las enfermedades del estómago 6 intestinos. aung tengan 30 años de antigüedad y no se hayan aliviado con otros medicamentos. Cura las acedias, dolor y ardor de estómago, los vómitos, vértigo estomacal, dispepsia, indigestiones, dilatación y úlcera del estómago, hipercloridria, neurastenia gástrica, flatulencia, cólicos.

DIARRREAS, disenteria, la fetidez de las deposiciones, el mal olor y los gases. Es un poderoso vigorizador y antiséptico gastro-intestinal. Los niños padecen con frecuencia diarreas más ó menos graves que se curan, incluso en la época del destete y dentición, hasta el punto de restituir a la vida a enfermos irremisiblemente perdidos. Lo recetan los médicos.